



Neuer Azubistand eingeweiht

Nr.: 12/2021

Datum: 12. Juli 2021

Am vergangenen Wochenende präsentierte das IZZ den Ausbildungsberuf der ZFA erstmalig am neuen Stand.

Die Ausbildungsmesse „Karriere 2021“ ging in diesem Jahr als Hybridveranstaltung über die Bühne. Konnten die angehenden Azubis sich freitags bereits online informieren, hatten sie am Samstag zudem die Gelegenheit, sich im Neckar Forum mit den Ausstellern persönlich auszutauschen.

Davon wurde reichlich Gebrauch gemacht: Unsere beiden Vertreterinnen hatten viel zu berichten, die neue Infosteile wurde fleißig benutzt und unsere Postkarten fanden tollen Absatz.

Starten Sie gut in die Woche
Liebe Grüße aus dem IZZ
Ihre Cornelia Schwarz

